

Del escritorio de: **Augusto Ho.**

DECLARACION DE POSTULACIÓN AL CARGO DE VICE PRESIDENCIA / PRESIDENTE ELECTO de LACRALO.

He decidido postular al cargo citado ya que llegué a un punto de la vida profesional en donde puedo aportar conocimiento y experiencias acumuladas a instituciones que regenten temas de legítimo interés para la sociedad de la información y el conocimiento. Me he preparado todos estos años para formar parte de la sociedad civil que puede y debe tomar decisiones así como actuar proactivamente.

Soy abogado pionero en mi país en temas de derecho de las tecnologías. Inicié una carrera docente desde septiembre de 1993; antes que tuviéramos acceso masivo a la red. Me he desempeñado como catedrático titular, expositor nacional e internacional, vinculado al Colegio Nacional de Abogados de Panamá, participo de varias organizaciones sin fines de lucro que estudian y promueven el derechos de las tecnologías tanto local como internacionalmente, incluso he llegado a presidirlas. He sido consultor externo del Ministerio de Comercios e Industrias de Panamá.; y actualmente Coordinador del Instituto de Derecho y Tecnologías de la Universidad Santa María la Antigua (USMA), primero en su tipo entre todas las universidades locales.

Mi amplia experiencia docente me ha dado la posibilidad de conocer el pensar y sentir de las nuevas generaciones, pero además tengo fácil comunicación con los adultos mayores que también solicitan ser orientados y que se les tome en cuenta en temas de tecnologías; sienten que aún tienen mucho que aprender y aportar.

De ser favorecido para el cargo, mi compromiso es aportar y retroalimentarme de las experiencias de todos los participantes. Desde la academia y la sociedad civil, retomar y verter sentires e inquietudes para llevarlos al diálogo y debate de altura.